

# かし輪だより

R07-3



## 令和7年度 第3回地域協働学校運営協議会

令和7年7月15日(火)15時30分～16時30分 柏木小学校 算数少人数教室

### 次 第

司会：教務主幹

- 1 会長挨拶
- 2 校長挨拶
- 3 8・9月の行事等について(教務主幹)
- 4 生活指導、夏休みの生活について(教務主幹)
- 5 プールでの学習の様子について(水泳担当)
- 6 柏葉学級について(柏葉学級主任)
- 7 運営協議会委員の皆様から
- 8 その他

### ❖ 会長より 挨拶

登校時、5年生の児童が「女神湖移動教室がとても楽しかった」と話してくれました。下校時には、卒業した中学生の成長した様子も見ることができ、嬉しく感じています。暑さに加えて急な雨が降るなど天気が不安定ですが、子どもたちはとても元気です。私たち大人も、その姿に元気をもらいながら頑張っていきたいと思います。

### ❖ 校長より 挨拶

5年生と6年生の2泊3日の移動教室が無事に終わりました。柏木小の子どもたちは、どこに出しても恥ずかしくない態度や学びに向かう姿勢を持っていますので、教員も安心して見守ることができています。その分、様々なことに挑戦させてあげたいという思いが自然と湧いて、新たな取り組みを提案できることを嬉しく思っています。今年度も「柏木ライブ」でいろいろな活動していますが、屋上農園チームでは夏休みに野菜販売を行います。先日は、クリアソン新宿さんの企画で「まなびのマルシェ」を実施しました。1年生から3年生の子どもたちが、参加企業の職業体験をしました。参加された皆様からは、「公立小学校でここまでことができるのか」と驚きの声をいただきました。柏木小の子どもたちには、今後も多くの体験を通じて学びを深め、世界を広げていってほしいと願っています。これからも、学校と地域が手を取り合いながら、子どもたちの成長を共に支えていければと思います。

### ❖ 8・9月の行事等について(教務主幹)

2学期が8月25日から始まります。9月4日、5日は学校公開日となります。5日に、道徳地区公開講座を開催します。25日と31日には保護者会を行います。9月30日に、前期の通知表を配付いたします。

## ❖ 生活指導、夏休みの生活について(教務主幹)

夏休みの前に、「夏休みの生活について」というお便りを配付し、生活指導の先生から子どもたちに長期休みの注意事項を話します。子どもたち同士で金銭のやり取りをしない、ゲームセンターに行かない、SNSトラブルを起こさないように、など学校全体で子どもたちに注意喚起をします。夏休みはご家庭と子どもたちがつながる時間が長くなりますので、大切に豊かな時間を過ごしてほしいと思います。

## ❖ プールでの学習の様子について(水泳担当)

今年度のプールでの学習において大きく変わった点は、プール開きを1か月早く行ったことです。昨年度、暑すぎるためプールに入ることができない日が多く、必要時数の実施ができなかったため、今年度は5月にプール開きを行いました。その結果、どの学年も時数に余裕をもってプールでの学習を行うことができ、大変有意義だったと感じています。5月には少し肌寒さを感じる声もありましたが、来年度も今年度と同様のスケジュールで実施を予定しています。1年生に車いすの児童が2名いますが、外部の支援の方や主事の皆さんにご協力いただき、一緒にプールでの学習をすることができました。高学年はできなかったことにチャレンジする姿が見られました。今後も挑戦する気持ちを大切にしていきたいと思っています。

## ❖ 柏葉学級について(柏葉学級主任)

いつも柏葉学級の教育にご理解をいただきありがとうございます。今年度は23名でスタートしました。柏葉学級にはいろいろな子どもたちがいますが、穏やかに毎日を過ごしています。子どもたちと話し合い、「思いやり」を今年の学級のテーマに掲げました。車いすの子、気管切開をしているため声が出しにくい子などいろいろな子がいますので、自分のことだけでなく、友達のことも思いやり、みんなが安心して楽しく過ごせる学級にしようと話しています。学習面では、今年は講師の先生も合わせ、5グループの少人数で国語と算数の授業を行っています。生活面だけでなく、学習面もしっかり学んでほしいと思っています。

## ❖ 運営協議会委員の皆様から

- ・柏葉学級と通常級の子どもたちが、ただ一緒に過ごすだけでなく、トラブルを乗り越える中で互いを理解し合い、協力して何かを成し遂げるようなプロジェクトのようなものがさらに増えるとよいと感じました。
- ・6月後半に、2週間の読書旬間が無事に終わりました。保護者ボランティアによる読み聞かせを行いました。子どもたちはとても一生懸命聞いてくれて、保護者からは楽しかったという声が聞かれました。
- ・屋上農園のお手伝いをさせていただいていますが、校長先生の発案で、1人が1鉢の野菜を育てる、ということをしています。それにより、子どもたちがより植物に興味を持ち、自主的に作業するようになったことが新たな発見でした。
- ・柏木小では他の学校と違う特色のある活動をしていて、子どもたちも楽しみに入学してくると思いますので、どんな子も卒業まで楽しく学校生活を過ごしてほしいと思います。
- ・「まなびのマルシェ」を参観させていただきました。公立小学校とは思えない新しい取り組みをされていると感じました。子どもたちの生き生きした表情が印象的でした。
- ・プールでの学習のお話から、子どもの時にはできないことがたくさんあったことを思い出しました。いつの間にかできるようになっていますが、できなかった時の気持ちが大事なのではないかと感じました。
- ・柏木小の子どもたちが、なぜ落ち着いた生活態度なのか、その理由を知りたいと思いました。

次回の運営協議会 9月16日(火) 15:30~